

Tätigkeitsbericht

Peter Bauch, politischer Geschäftsführer, Piratenpartei Kaufbeuren- Ostallgäu

- Kreisverbandsgründung: Ich wurde mit 14 von 16 Stimmen zum politischen Geschäftsführer gewählt.
- Es gab mehrere Treffen der SG Öffentlichkeitsarbeit, bei denen, unter anderem, eine Konzeption für die Öffentlichkeitsarbeit erarbeitet wurde (Zeitstrahl, 2-monatige Themen)
 - Diese Strategie erwies sich, meiner Meinung nach im nachhinein als zu unflexibel und sollte überdacht werden.
- Presseseminar mit Aleks Lessmann in Passau
- Presseschulung für die Direktkandidaten der Wahlkreise/Stimmkreise Kaufbeuren und Ostallgäu
- Mitglied der SG Presse Bayern
- Erstellung eines eigenen Pads für Öffentlichkeitsarbeit und eines für Kommunalwahlprogramm
- Seit Ende letztem Jahres betreue ich mit die Facebookseite und versuche sie auf dem laufenden zu halten.
- Einen kleinen Presseverteiler erstellt, dieser ist auf jeden Fall noch ausbaufähig
- Mehrere PM's, in Zusammenarbeit mit der SGÖA geschrieben oder angeregt und verschickt.
- An Anträgen zum Kommunalwahlprogramm gearbeitet und immer und immer wieder auf Stammtischen und der ML darauf hingewiesen, dass die Leute mitarbeiten sollen. Hiermit auch noch mal!
- An verschiedenen Veranstaltungen als Pirat teilgenommen (Stadtentwicklung bei den Grünen etc)
- Anfänglich habe ich die Organisation von Infoständen und Veranstaltungsräumen übernommen, inzwischen klappt das ja auch ohne mich ganz gut ;)